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Zitat von juninho 

Ja gut äh, sicherlich. Die Nürnberger Versicherung, die Meeske als Hauptsponsor
gewinnen konnte, nachdem sie uns vorher jahrelang mit dem Arsch nicht angeschaut
hatte, zählt für dich nicht zur fränkischen Wirtschaft? Gennerell ist es ein Mythos, dass
die fränkische Wirtschaft nicht zu motivieren ist. Man muss halt als Werbepartner auch
minimal was anzubieten haben...

Ok weitere Sponsoren?

Ich glaube an Masse hat Meeske auch kein Land gesehen, also wo genau liegt dein Anliegen?
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